

Descubre Castellón sobre dos ruedas



La Vía Verde del Mar, entre Benicàssim y Oropesa.

El aeropuerto de Castellón te abre la puerta a un territorio de contrastes, donde el mar y la montaña se fusionan en perfecta armonía. La provincia de Castellón, situada en el norte de la Región de Valencia, tiene un paisaje abrupto, con altas sierras que recorren el interior y desembocan en la orilla del Mediterráneo.

El aeropuerto de Castellón te propone descubrir este destino pedaleando, disfrutando del entorno en libertad, rodando a tu propio ritmo y disfrutando de la experiencia.

Castellón ofrece un amplio abanico de posibilidades a los amantes de la bicicleta. Posee cuatro centros de BTT (bicicleta de montaña), con más de 350 kilómetros señalizados cada uno, en donde encontraremos equipamientos y servicio de apoyo complementario a los ciclistas.

Hay rutas para todos los niveles, desde iniciación para un público familiar, hasta rutas exigentes que requieren una adecuada preparación física.

Cabe destacar la "Ruta Transcastellón" que, con una distancia de 512,20 kilómetros y un desnivel acumulado de 12.150 metros, realiza un recorrido circular en varias etapas por toda la provincia. La ruta está concebida para que cada ciclista ajuste su



Playa de Les Deveses, en Vinaròs

recorrido, fijando la distancia que quiere realizar y la población desde la que quiere salir.

Si nuestra opción es la práctica del ciclismo en ruta, Castellón es el escenario perfecto para practicar cicloturismo, un tipo de actividad cada vez más practicado en familia.

Castellón ofrece 31 rutas de cicloturismo para todos los niveles de preparación física. Vale la pena realizar la "Ruta del Azahar", un itinerario que cruza la provincia de norte a sur bordeando la línea de costa. La ruta tiene un nivel de dificultad alto, no por sus desniveles ni puertos, pues la carretera es prácticamente llana durante todo el recorrido, sino por los 130 kilómetros que les esperan a los ciclistas que se animen a realizarla.





Competición de MTB en Montanejos.

La provincia de Castellón es el escenario deportivo perfecto, ya que reúne todos los ingredientes necesarios: clima, naturaleza, paisajes, servicios... sólo es necesario que el viajero ponga las ganas de conocer esta tierra de una forma distinta y respetuosa. A buen seguro que volverá a casa con la mochila repleta de sensaciones mediterráneas.



La mejor manera de acceder a Castellón es a través de su aeropuerto, situado cerca de los principales destinos turísticos de la provincia y a tan sólo una hora de la ciudad de València. Se trata de una infraestructura moderna y confortable, donde la facturación y el embarque son rápidos y sencillos y que, además, ofrece aparcamiento gratuito para sus usuarios.

Vuele al aeropuerto de Castellón y disfrute del Mediterráneo en vivo y seguro.

<https://www.turismodecastellon.com/es/>



GENERALITAT
VALENCIANA

